

Pemko Banda Aceh Memberikan Penghargaan Fire Safety Award 2018

Oleh : Rachmad Yuliadi Nasir
Jumat, 16 November 2018 14:39

KOPI, Aceh - Kebakaran dapat terjadi kapan saja, untuk itulah kita dituntut agar berhati-hati. Bagi segenap instansi/perkantoran yang berhasil memproteksi bahaya kebakaran tentu saja harus diberikan penghargaan.,

Beberapa hari yang lalu di Dinas Kebakaran bekerjasama dengan pemko Banda Aceh menyeleksi dan memberikan penghargaan Fire Safety Award 2018 kepada 30 orang penerima.

Kegiatan ini berlangsung bersamaan dengan acara Sosialisasi Sistem Proteksi Kebakaran di Gedung Mawardy Nurdin Balai Kota Banda Aceh, Selasa 13 November 2018.

M. Nurdin, S.Sos selaku Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Banda Aceh sangat mengharapkan agar, "Pemilik/pengelola bangunan gedung dalam wilayah Kota Banda Aceh dapat menyediakan Sistem Proteksi Kebakaran pada bangunan gedungnya sesuai yang diamanatkan oleh Peraturan Menteri Pekerjaan Umum Nomor. 26/PRT/M/2008 tentang Persyaratan Teknis Sistem Proteksi Kebakaran Pada Bangunan Gedung dan Lingkungan.

Wali Kota Banda Aceh, H Aminullah Usman langsung memberikan penghargaan Fire Safety Award 2018 kepada 30 penerima, masing-masing untuk kategori gold dan kategori Silver. Berikut Daftar Penerima Penghargaan Fire Safety Award 2018:

Kategori Gold: 1.BPK-RIPerwakilan Aceh 2.Gedung Keuangan Negara 3.Bank Indonesia Perwakilan Aceh 4.BRI Cabang Banda Aceh 5.BNI Cabang Banda Aceh 6.Bank Bukopin Banda Aceh 7.Hotel Hermes Palace 8.Pengelola Pasar Aceh 9.Hotel Kyriad Muraya Banda Aceh 10.SPBU Simpang Jam 11.RSUD dr Zainoel Abidin 12.RSUD Meuraxa 13.RSIA Aceh

Kategori Silver: 1.PT PLN Induk Wilayah Aceh 2.Bank Danamon Banda Aceh 3.Bank Aceh Syariah Cabang Banda Aceh 4.PT Taspem Cabang Banda Aceh 5.Balai Arsip Statis dan Tsunami 6.BPS Provinsi Aceh 7.PT PLN UP3 Banda Aceh 8.Hermes Palace Mall 9.Hotel Oasis Banda Aceh 10.Hotel Grand Nanggroe 11.Hotel Ayani 12.Hotel Grand Permata Hati 13.Suzuya Mall 14.SPBU Lamnyong 15.KFC Terminal Bathoh 16.Hotel Seventeen 17 17.RS Pertamedika Ummi Rosnati

Pemko Banda Aceh Memberikan Penghargaan Fire Safety Award 2018

Oleh : Rachmad Yuliadi Nasir
Jumat, 16 November 2018 14:39

Di mana penghargaan Fire Safety Award diberikan sebagai bentuk apresiasi Pemko Banda Aceh kepada penerima (Pemilik/pengelola bangunan) yang dinilai telah memiliki dan menjalankan sistem proteksi kebakaran pada bangunan gedung sesuai dengan pedoman yang telah ditetapkan oleh Pemerintah.

Adapun Proses penilaian tersebut yang dinilai meliputi: Manajemen Sistem Proteksi Kebakaran, SOP Penanggulangan Kebakaran dan SDM yang tersedia di bangunan gedung tersebut.

Semua pihak agar dapat melengkapi sarana prasarana proteksi kebakaran dan mendidik SDM untuk menjalankan sistem proteksi kebakaran pada bangunan gedung yang dimilikinya.

Selanjutnya diadakan sosialisasi dengan 4 orang narasumber yaitu: Prof. Dr. Ir. Suprpto, Msc. FPE. IPM (Ahli Proteksi Kebakaran Kementerian PUPR), T. Ahmad Dadek, SH (Kepala BPBA), Ahmad Gazali (Manajer Bagian Jaringan PT. PLN, Rapi Hantono, ST (Direktur Operasional PT. PAS-Peralatan Kebakaran).

Api bila kecil menjadi kawan kita tetapi bila api besar maka menjadi lawan kita. Untuk tahun 2019 maka Dinas Kebakaran Kota Banda Aceh dapat anggaran sebesar Rp 3 Milyar untuk membeli alat-alat pemadam kebakaran.

Sikap mawas diri dan selalu berhati-hati merupakan faktor utama mencegah kebakaran. Siapkan segera peralatan anti api untuk mencegah hal-hal yang tidak kita inginkan karena si jago merah masih merajalela di mana-mana. Unsur pencegahan dalam hal ini perlu diutamakan. Waspadalah bahaya kebakaran.